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Bezirksratsherr Jörg Schimke
( Antrag Nr. 15-1607/2014 )

Eingereicht am 30.06.2014 um 00:55 Uhr.

Fahrradständer vor dem Ferry aufstellen

Antrag
Die Verwaltung wird gebeten, vor dem Eingang auf der Biergartenseite der Ferry-Event-Hall
im Freizeitheim Linden Fahrradständer aufzustellen.

Begründung
Das Ferry im Freizeitheim Linden wird von Fahrradfahrern besucht. Samstagabends sind es 
je nach Veranstaltung grob geschätzt rund zehn Fahrräder, manchmal auch zwanzig oder 
auch nur fünf. Sie werden derzeit an Werbetafeln und Geländer angeschlossen oder frei 
aufgestellt. Aus Gründen der Bequemlichkeit bringt niemand sein Fahrrad zu den Ständern 
am Haupteingang des Freizeitheims. Im Sommer zieht auch der Biergarten am Ferry 
Fahrrad fahrende Gäste an. Eine Mitwirkung des Betreibers ist sinnvoll, weil Fahrradständer 
sich positiv auf die Anzahl der Gäste auswirken. Schön wäre es, wenn passend zum Umfeld 
Fahrradständer beispielsweise aus rustikalem Holz oder eine kreative Idee aus Stahl 
aufgestellt werden könnten. 
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